
Protokoll Vorstandssitzung vom 12.12.2013

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Vital Stocker (VS), Tim Seyde (TS), Frank Grossenbacher (FG), Alen Mujkanovic
(AM), Conrad Burchert (CB), Hermann Blum (BH), Ella Vintschger (EV), Beat Hörmann (BH),
Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), David Vogt (DV)

Verspätet David Vogt, Conrad Burchert

Protokollschreiber/in: Alexander Dietmüller

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, Beat’s Zuhause

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 05.12.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH wurde vom Aufwand der Umfragenauswertung überrascht, aber er schloss diese Aufgabe
mit Erfolg ab und präsentiert eine Zusammenfassung der wichtigsten Ergebnisse.

• Ausserdem war er beim FR, der vor der Helferparty stattfand. Kurzes Umreissen der Haupt-
punkte.

• Auch zum Thema Steuerpflicht gibt es Neuigkeiten. Die Architektura versuche momentan,
von der Steuer befreit zu werden. Wenn dies gelänge, würden sich auch die Türen für den
AMIV erneut öffnen.

• Ausserdem wird es einen neuen Joint-Master vieler Departemente geben, namentlich “Buil-
ding Technology”.

Quästor:
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• FG wurde in einer demokratischen Abstimmung dazu bestimmt, am Montag um 6 zum
Aufbau des Weihnachtsmorgenessen zu erscheinen.

• Außerdem sprach er mit Simon vom Bastli, die uns 1500 CHF für das Projekt ’blub’ verech-
nen wollten. Nun werden sie uns 980 CHF verrechnen.

• FG füllte zwei PostFinance-Automaten mit so viel Kleingeld, bis diese den Geist aufgaben.
Da wir noch immer Kleingeld haben, nahm er dies zurück in den AMIV.

• FG weiß außerdem nicht, was er für die PVKs tun muss, und sowohl CB als auch Steffen
Schmidt versagten, ihm zu helfen.

• Die Rechnungen für die Blitzinserate wurden gestellt. Zitat FG: “..Geil.”

Information:

• Die Announce wird bald verschickt.

• EV wurde von Lionel des “afrez” angefragt, ob deren Veranstaltung “French Kiss” im An-
nounce beworben werden sollte. Es wird an die Entscheidung erinnert, dass nur AMIV-Events
dort erscheinen sollten.

• Grundsatzdiskussion: BH ist dagegen. EV merkt an, dass sie Crepes und demnach Leute,
die sie mit denselben versorgen mag und möchte daher die Überlegung unterstützen. BH
schlägt vor, WiNaFe, SoNaFe und ESF im Announce zu bewerben, sonst aber ausschließlich
AMIV-eigenes. AM erkundigt sich über Dinge wie “Studiengebühren”. AD merkt an, dass
die Studis sowas bereits im VSETH-Newsletter erhalten. Konsens über BHs Vorschlag.

Kultur:

• Viele Events in der letzten Woche, AM und FvK fassen kurz zusammen.

• Positive Erfahrungen mit den Sponsoren (Bravo, ER!)

• Die Zusammenarbeit mit dem VIS lief gut beim Töggeliturnier. Budgettechnisch kommt der
AMIV dabei auf 0 heraus.

• Die Vorbereitung des Weihnachtsmorgenessens laufen gut, alles ist entsprechend vorbereitet.
AM hat das Essen bestellt.

• Auch das SemesterEndEvent ist in der Vorbereitung. BH erinnert daran, dass lieber zu viel
Essen als zu wenig zu besorgen.

• Das Helferessen fand am Montag statt. Der Bastli beschwerte sich, dass sie nicht davon
erreicht wurden. AM bemängelt, dass der Kommissionsverteiler lückenhaft sei, dies wird im
Folgenden noch behandelt. Weitere Probleme gab es nur damit, dass einige wenige Leute
nicht erschienen und so Platz für andere verloren ging.

HoPo ITET:

• Nächste Woche finden UK und DK statt, die laut HB schon vorbereitet seien.
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• Beim Thema PVKs tritt ebendieser allerdings nicht mehr so selbstbewusst auf. Es gäbe Be-
dienungsschwierigkeiten mit der Bedienung des PVK-Tools. Weder HoPo, IT noch Quästor
sind mit der Verwendung vertraut. Außerdem muss noch ein gesondertes PayPal-Dings ein-
gerichtet werden. Auch steht eine detaillierte Absprache mit HoPo-Mavt noch aus. BH wirkt
traurig, da schon im letzten Jahr wieder alles darauf hinausläuft, dass alles in letzter Minute
passiert. Er hatte darauf gehofft, dass diese Probleme unter seiner eisernen Faust früher zu
lösen wären.

External Relations:

• Alex fängt mit negativen News an. Es wurde für den SEE zu spät nach Sponsoren gesucht
so steht der AMIV nun ohne Sponsoren da.

• Um dies in Zukunft zu vermeiden sollen bereits am Anfang des Semesters alle Events aufge-
listet werden.

• Alex ist , wie auch das Kulturteam, zufrieden mit dem Töggeliturnier.

• In diesem Jahr findet keine Exkursion mehr statt.

Infrastruktur:

• VS ist erfreut, das der VSETH-Quästor sich für Produkt-Placement bereiterklärt hat.

• Es soll ein AMIV-Logo auf dessen Bürotür angebracht werden.

• Ausserdem gibt es einen neuen Töggelikästen, Produkt des Töggeliturniers. (FvK glänzt mit
Fachwissen, es ist ein “Masters”-Tisch)

– David Vogt trifft mit einer anständigen Verspätung ein –

HoPo MAVT:

• DV rekapitulierte in seinem Team das Semester und begann mit Planungen für das nächste
Semester.

• Er berichtet von Plänen für die DK.

• In der AMIV-Umfrage zeigte sich eine Tendenz zur Prüfungsvorverlegung. Diese sollen mit
Unterstützung der DK und damit des D-MAVT an das Rektorat gebracht werden.

• Desweiteren wird für den langjährigen Oberassistenten Willi Müller von HoPo-Mavt eine
Festvorlesung veranstaltet.

3. Diskussion

Kommissionsverteiler

AM klagt, dass nicht alle Kommissionsmitglieder erreiche. Kurze Diskussion über inflationäre
Verwendung desselben. Konsens, dass dies der Fall sein sollte. BH wird sich darum kümmern.
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Weihnachtsmorgenessen

Verteilen weiterer Positionen und letze wichtige Infos. Axpo-Logo läuft auch.

VCS zum AMIV-Fondue einladen

AM fragt, ob auch der VCS im nächsten Jahr eingeladen werden sollte. Die Besprechung wird
verschoben. Es wird beschlossen, die Fachvereine einzuladen, mit denen wir am meisten zu tun
haben, aber maximal 3 derer.

Stand Treuhand

BH und FG präsentieren Angebote. Alex Popert vermittelte eine junge Buchhalterin, die das für
uns übernehmen könnte. (Sie war übrigens APs Begleitung zum AMIV-Ball) Sowohl von ihr als
auch von den Büro, in dem sie arbeitet, zeigt FG sich sehr befriedigt. Niemand zeigt sich abgeneigt,
BKS hinter uns zu lassen und auf ein neues Angebot einzugehen, Auch Zusammenarbeit mit dem
VIS in dieser Angelegenheit wird angesprochen. Es stehen aber noch weitere Angebote aus und es
soll sich noch nicht festgelegt werden. Zum Stichtag des 1. Januar soll ein Wechsel erfolgen.

– Alex geht auf Toilette –

Imperial College

Kay hat Kontakt aufgenommen mit London. Es sollen 10 Personen die Colleges ansehen und ein
wenig sight seeing getätigt werden um später wieder nach hause zu können. Man ist sich nicht
ganz sicher was entschieden werden soll. Als Gegenleistung sollen 10 Personen von London nach
Zürich gebracht werden um dafür diesen unsere Uni näher zu bringen. Die Idee ist das ganze zu
sponsern lassen, damit der Flug nicht vom AMIV übernommen werden muss. HB merkt an, dass
das Team International momentan nicht existiert, das für solche Events organisieren könnte. FvK
spricht sehr hohe Kosten an, DV versucht zu relativieren, es könnte auch eine Obergrenze gesetzt
werden oder finanzielle Unterstützung von der ETH beantragt werden. FG gibt zu bedenken, dass
die nur 10 Leute erreiche, da mehr nicht mit können. Ein Stimmungsbild zeigt Tendenzen dafür,
die Suche nach Sponsoren soll beginnen.

– Bit**ing von HB und BH über die Ordnung der Traktandenliste –

– BH verteilt Umfrageergebnisse und geht in die Küche –

AMIV UMFRAGE

Gemeinsame Erarbeitung der Umfrageergebnisse. HoPo-Mavt scheint bei den Ersties unbekannt.
Durch konkrete Vorstellung soll dies behoben werden. HB fiel zum einen auf, dass wir unter
Masterstudenten wenig bekannt sind (auch wenn uns das Problem bekannt ist). Desweiteren sieht
er Potential bei Studierenden im dritten Semester, die nach bestandener Basisprüfung wenig über
den AMIV informiert werden. Hier wird zu wenig auf die Mitglieder zugegangen. Allgemeine
Zustimmung, hier mehr Werbung zu machen. DV spricht an, dass mit KNOPPERS gegen eMail
gut geködert werden kann. AM fragt sich, wie so etwas finanziert werden soll.

– BH noch in der Küche, Vizepräsident HB übernimmt –

Ein Stimmungsbild zeigt deutliche Zustimmung, so zu werben, da wir immer mehr Aktive ge-
brauchen können. Es wird beschlossen, dies über das Merchandising-Budget abzurechnen.
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Aus der Umfrage zeigt sich ein großer Wunsch nach einheitlicher IT-Infrastruktur. BH betont wie
wichtig es ist, hier von unten Druck zu machen. Beim nächsten Rektorengespräch möchte er sich
Gehör verschaffen. Zusammen mit dem VSETH soll es hier zu Ergebnissen kommen.

Ein weiteres großes Problem stellt sich mit der Sauberkeit im Aufenthaltsraum des AMIV, oder
Mangel desselben. VS sieht Defizite in den Manieren der Besucher des Aufenthaltsraumes, die ihren
Dreck nicht beseitigen. HB schlägt spontane Putzaktionen vor, DV moralische Verbesserung. Mit
den Tassen ist VS nun bei einer Null-Toleranz-Politik angekommen und übergibt diese dem VIS. Es
wird vorgeschlagen, unter Anderem auf den Mülleimern innen darauf hinzuweisen, die Pizzakarton
in den Container zu werfen. FG möchte HBs Vorschlag aufgreifen, alle Leute, die sich zu einer
zufälligen Zeit im Aufenthaltsraum befinden, 5 Minuten putzen zu lassen. DV fürchtet, dass dies
die falschen Leute treffe.

Kurze Diskussion über Ampel und Bierautomat. Konsens: Hier müssen alle Fachvereine zusam-
menarbeiten. Eventuell auch der Ampel mehr Konsequenzen geben. (Kein Bierautomat/Fenseher).
DV möchte vermeiden, irgendwelche Forderungen zu stellen und regt an, den VIS einzuladen. BH
fürchtet, dass dies sich sehr verzögert. VS spricht Bierautomat als große Schmutzquelle an, FG
verteidigt dessen Einfluss auf die Polularität des AMIV. BH merkt an, dass er dies mit der VIS
Präsidentin auch allein besprechen würde, ein Treffen mit allen sei nicht nötig. FG und BH wollen
sich morgen mit Vertretern des VIS treffen.

DV wundert sich darüber, dass MAVT-Studierende allgemein pessimistischer als ihre ITET-
Kollegen abstimmen. Seiner Meinung nach habe sich sehr viel in den letzten Jahren gebessert,
weshalb ihm die gesunkenen Umfrageergebnisse Fragen aufwerfen. Verschiedenene Vorschläge: DV
möchte eine Kategorie “Lernplätze” auf der Homepage, HB Plakate. Versuchtes Ausnasen. Abge-
blockt von BH, da dies HoPo-Kontent ist.

– HB scheitert daran, die Aufmerksamkeit der Sitzung zu bekommen –

Kurze Ansprache von ER-Exkursionen, zukünftige Kontakt-Präsidenten.

Besprechung der “Fragen an Lino Guzella”, AG Respekt, “Verschlossenheit” des AMIV

Um dem letzten Punkt zu begegnen, wollen wir Kaffeekränzchen verantstalten. EV will Kuchen
backen, AM helfen. Nach näherer Evaluation der Umfrageergebnisse zeigt sich, dass eine Prüfungs-
vorverlegung um etwa 2 Wochen die Vorstellungen der meisten Mitglieder wiederspiegle.

DV und HB wollen sich für eine Prüfungsvorverlegung um diese Zeit einsetzten und damit an die
Departemente treten.

– mit 2h (entschuldigter) verspätung kommt Conrad –

IT Mittleiung

CB berichtet von einem Treffen der IT-Teams aller Fachvereine. Hier gehe viel Arbeit verloren, da
alle Teams an den gleichen Projekten arbeiten. Ein allgemeines VSETH-Wiki wird diskutiert. Pro-
blematisch wird gesehen, dass man Informationen aufteilt auf verschiedene Wikis. CB präzisiert,
es gäb einfach eine neue Sichtbarkeitsstufe. Das findet Zustimmung.

4. Nächste Sitzung
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Die nächste Vorstandssitzung findet am 16.01.2014 um 18:15 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: BH beendet die Sitzung
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